



**Nombre de alumnos: Paola Jacqueline Albarrán Santos**

**Nombre del profesor: Ana Estelí Hidalgo Martínez**

**Nombre del trabajo: Ensayo sobre “La importancia del psicólogo organizacional, como factor de cambio dentro de la organización”**

**Materia: Psicología Organizacional**

**Grado: Sexto Cuatrimestre**

**Grupo: A**

**Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de julio de 2020.**

## INTRODUCCION.

Según las estimaciones más recientes de la Organización Internacional para las Migraciones -OIM- existen en el mundo alrededor de 214 millones de personas que por diversos motivos han debido abandonar su país de origen para ingresar en otro territorio.

(TESEO, 2020)

La migración hoy en día a tomado mucho auge, La migración ese un Movimiento de población que consiste en dejar el lugar de residencia para establecerse en otro país o región, generalmente por causas económicas o sociales, el cambio de residencia que implica toda migración somete al sujeto y a los grupos que migran a una alteración de su entorno social, económico y cultural habitual.

El siguiente trabajo no pretende abarcar la totalidad de cuestiones actuales sobre la temática, pero si hablar lo esencial del ya antes mencionado.

## DESARROLLO.

Dentro de toda la historia que consolida y forja nuestra instancia en la tierra, la migración ha sido tema de mucho revuelo. México se ha convertido en el actual contexto de globalización, por ubicación y fronteras, en un referente del tránsito de personas migrantes a nivel mundial.

Toda la masa que conforma la migración, representa una población que está en constante movimiento, careciendo cosas, pasando hambre, desconsuelo y tristeza. Son personas que por razón económicas tuvieron que dejar su país de origen, saliendo totalmente de su zona de confort, expuestos a diversidad de peligros, siguiendo así su sueño y nuevas oportunidades en la vida.

Siete de cada diez personas migrantes entrevistadas indicaron ser de nacionalidad hondureña, uno de cada diez salvadoreña, al igual que guatemalteca. En conjunto, la población centroamericana entrevistada en la Encuesta Nacional de Personas Migrantes en Tránsito por México involucra al 94.4% del total. El restante 5.6% señaló pertenecer a diversas nacionalidades: haitiana, cubana, rusa, congoleña, entre otras (Cndh, 2020)

La migración es una valerosa expresión de la voluntad de una persona por superar la adversidad y vivir una vida mejor. En la década pasada, la globalización ha incrementado el número de personas con deseos y capacidad para trasladarse a otros lugares.

Hablaremos un poco de La migración como aspecto de desarrollo La mayoría de los habitantes de casi todos los países desarrollados puede encontrar las raíces de sus antepasados en los mismos lugares, o cercanos, donde habitaban antes de que tuviera lugar el desarrollo económico moderno.

Unos pocos países desarrollados, sin embargo, se encuentran ahora poblados por gente cuyos antepasados emigraron de otro sitio durante la época del desarrollo capitalista moderno. La idea del desarrollo es por eso casi siempre la idea del desarrollo de un país y no del mundo entero o de individuos. El nuevo pensamiento de los últimos años sobre el desarrollo puede producir una percepción diferente del papel que la migración tiene en él.

También hablaremos de los contras que tiene, Nadie puede negar que la migración internacional tiene aspectos negativos como el tráfico, el contrabando o el descontento social; ni que a menudo es consecuencia de la pobreza o de la lucha política. No obstante,

con su presencia aquí hoy, ustedes están mostrando su voluntad de afrontar los problemas de la migración mediante el diálogo y la cooperación y no con antagonismo y aislamiento.

## CONCLUSION.

Los migrantes suelen pasar momentos difíciles porque salen de su zona confort, expuestos a diversidad de peligros, siguiendo así su sueño y nuevas oportunidades en la vida. Si bien analizar a profundidad a la migración se volvería un ente totalmente extenso y con ramas de direcciones variadas, sin embargo me atrevo a globalizar el deseo de un migrante; Trascender.

## BIBLIOGRAFÍA

Cndh. (2020). CNDH. Recuperado de:

<https://www.cndh.org.mx/sites/all/doc/Informes/Especiales/Informe-Especial-Desafiosmigracion.pdf>

TESEO. (2020). Teseo recuperado:

<https://www.teseopress.com/elfenomenomigratorio/front-matter/introduccion/>.